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Sommaire:

Cette étude traite de la relation des juristes avec les soufis au
Maghreb moyen, 8-10 AH / 14-16 CE. Ou il tente de mettre en évidence
les manifestations de consensus et d'amitié entre la coalition d'une
part, et les manifestations de dissonance, d'é oignement et de différence
d'autre part, entre ces deux groupes, et leursimplications sur le plan
social. En attendant, il est expose aux figures les plus importantes de la
jurisprudence et du mysticisme et a leur production intellectuelle la
plus importante, dans une tentative de donner une image approximative

de ce qu'étaient les conditions de |'élite savante.

Mots-clés. relation; Mysticisme; Jurisprudence; Maghreb moyen; la

SOCi été.
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This study deals with the relationship of the jurists with the Sufis
in the Middle Maghreb, 8-10 AH / 14-16 CE. Where it tries to highlight
the manifestations of consensus and friendship between the coalition on
the one hand, and the manifestations of dissonance, estrangement and
difference on the other hand, between these two groups, and their
implications on the social level. In the meantime, it is exposed to the
most prominent figures of jurisprudence and mysticism and their most
important intellectual production, in an attempt to give an approximate

picture of what the conditions of the scholarly elite were.

Keywords: relationship; Mysticism; Jurisprudence; Middle Maghreb;
the society.
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